

PUBLIK

Momentum Hari Pramuka Ke-61, Kapolres Sumenep Jadi Pembina Upacara

Achmad Sarjono - SULBAR.PUBLIK.CO.ID

Aug 14, 2022 - 18:28



SUMEMEP - Pada Hari ini, 14 Agustus 2022, kita semua segenap anggota gerakan Pramuka Indonesia bersuka cita, karena organisasi pendidikan kepanduan Praja Muda Karana yang kita cintai genap berusia 61 tahun.

Hal tersebut ditegaskan Ketua Kwartir Nasional Gerakan Pramuka, Konjen Pol

(Purn) Drs. Budi Waseso, melalui Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko.,S.H., S.I.K., M.H., yang juga Wakil Kepala Majelis Pembimbing Cabang (Mabicab) Gerakan Pramuka Sumenep pada Upacara Hari Pramuka ke-61 2022, di Bumi Perkemahan Kecamatan Ambunten, Minggu (14/08/2022).



“Tahun ini pula sekaligus kita memperingati 110 tahun keberadaan gerakan kepanduan di bumi Indonesia yang telah ada sejak 1912,” tandas Kapolres Sumenep ini saat menjadi Pembina Upacara Hari Pramuka.

Menurutnya, kita perlu mengucapkan syukur kepada Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa atas nikmat dan berkah dapat berkembang bersama gerakan Pramuka. Dengan tema utama peringatan Hari Pramuka ke-61 dan semua kegiatan tingkat nasional pada tahun ini adalah “Mengabdikan Tanpa Batas untuk Membangun Ketangguhan Bangsa”.

Dijelaskan, jika tema ini menunjukkan tekad kita untuk terus mengabdikan tanpa batas di berbagai bidang. Pengabdian yang kita lakukan adalah bagian dari pendidikan di dalam gerakan Pramuka.

Sejak usia Pramuka Siaga, adik-adik kita telah dididik untuk memberikan perhatian terhadap sesama, siap membantu orang lain yang membutuhkan pertolongan.

“Hal itu bisa dimulai dengan cara-cara sederhana dan dilakukan di lingkungan keluarga kita masing-masing, maupun di lingkungan masyarakat di sekitar tempat tinggal kita,” tambahnya.

Dikatakan, semua bentuk pengabdian yang kita lakukan sejalan dengan kode kehormatan kita, yaitu Dwi Satya dan Dwi Darma untuk Pramuka Siaga, serta Tri Satya dan Dasa Darma untuk golongan Pramuka lainnya.

Semua kode kehormatan gerakan Pramuka itu ditekankan pentingnya bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, yang antara lain diwujudkan dengan saling

menolong dalam semangat persaudaraan tanpa membeda-bedakan suku, agama, ras, dan antargolongan.

“Saat ini kita masih dalam situasi pandemi Covid-19 dalam membantu mengatasi dan menanggulangnya, gerakan Pramuka telah melakukan banyak hal. Saya berharap agar kegiatan ini terus dilaksanakan, sehingga pandemi Covid-19 segera melandai dan kita bisa lebih leluasa mengadakan berbagai kegiatan kepramukaan,” harapnya.

Sementara itu, upacara Hari Pramuka ke-61 Kwarcab Sumenep ditandai dengan pelepasan balon oleh Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko.,S.H., S.I.K., M.H, didampingi Wakil Bupati Sumenep Hj. Dewi Khalifah.,S.H., M.H., M.Pd.I., Sekdakab Sumenep Ir Edy Rasiyadi, M.Si, dan Ketua Harian Kwarcab Sumenep, Drs. H. Moh. Sirat Aidy, M.Si.

Di samping itu juga dilakukan penyematan beberapa penghargaan satya lencana kepada anggota Pramuka atas jasanya yang sangat besar, artinya bagi pembinaan dan pengembangan gerakan Pramuka.

Secara simbolis Penghargaan Lencana Melati diberikan kepada Sekretaris Mabicab Sumenep, Ir. Edy Rasiyadi, M.Si., dan kepada Kepala Pusdiklatcab Sumenep, H. Hasanudin, S.Pd., dari Kwartir Nasional atas jasanya yang sangat besar bagi pembinaan dan pengembangan gerakan Pramuka. Kemudian kepada Wabup Sumenep, Hj. Dewi Kalifah.,S.H., M.H., M.Pd.I., berupa Lencana Panca Warsa dari Kwarda Jatim.

Sedangkan sejumlah agenda kegiatan Kwarcab Sumenep dalam peringatan Hari Pramuka ke-61 di antaranya Ulang Janji, Upacara Hari Pramuka, Ziaroh Kepada Tokoh Pramuka, Istighatsah Refleksi Hari Pramuka, serta berbagai kegiatan pendukung lainnya. (*)